

# 地域おこし協力隊 活動報告!!!

## こんなことをやっています!



遥香さん…私たちは2件の農家さんに毎日交互に研修に行っています。基本的には同じ作業をしています。活動自体は1人でこなしています。

翔さん…唯一違うのは、私は機械にも乗せてもらっていることです。まずは機械に慣れることから始まり、今ではロータリーで畑を耕す作業も行なっています。耕すだけではなく、トラクターにアタッチメントを付ける手順や注意点、油のさし方など、難しいことも準備から教えてもらえるのがとてもありがたいです。スイートコーンなどさまざまな種類の作物の収穫をした中で、メロンは見た目だけでは収穫時期の見極めが難しく、私たちではまだできませんでした。ですが、選定したり栽培過程も面白く、自分たちでもいずれやってみたいと思っています。

## これからがんばりたいこと!



翔さん…2年目からどんな農業を学びたいとか、細かいところはまだ決まっていませんが、1年目でさまざまな施設園芸や畑作を学ばせてもらったので、2年目は稲作を学んでみたいと思っています。

遥香さん…新規就農したときにどんな農地でも対応できるように、まだ道は決めすぎず、柔軟に対応できるようにしておきたいです。

翔さん…1年目で2件の農家さんで学ばせてもらい、やりたい作物や規模感はイメージできたと思います。卒業後まずは、家族でできる規模からはじめ、メロンなど施設園芸に挑戦したいと思っています。

## 2024年4月着任

### 新規就農に向けて農業研修中!

おおつか しょう  
**大塚 翔** 隊員

おおつか はるか  
**大塚 遥香** 隊員

### 私のなよろ推し



翔さん：休日は子どもと一緒に近所の公園で遊ぶことが多いのですが、名寄は公園まで行かなくても自然が多いので、家の周りだけで十分遊べるのが良いですね。交通量が少ないので、子どもを遊ばせていても安心できるのもうれしいです。

遥香さん：名寄は近隣の町へ遊びに行きやすいのも、好きなポイントですね。ドライブしながら公園へ遊びに行って、帰りはアイスクリームを食べたり。色んなところに行きました。

